
 

An den Vorsitzenden des 
Haupt- und Beteiligungsausschusses 
Herrn Oberbürgermeister 
Pit Clausen 
 
 
 
             Bielefeld, den 24.02.2016 
 
Sehr geehrter Herr Clausen, 
 
Anfrage der Fraktion der BfB zur Finanzierung der zusätzlichen Mittel in Höhe von 1 
Mio. € für das Freibad Gadderbaum in der kommenden Sitzung des Haupt- und 
Beteiligungsausschusses am 03.03.2016.  
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Clausen, 
 
in der Ratssitzung vom 25.06.2015 konnte Herr Stadtkämmerer Löseke die Anfrage der 
BfB-Fraktion vom 17.06.2015 (DS-Nr. 1721/2014-2020)  aufgrund der noch nicht erfolgten 
Aufstellung des Haushaltes 2016 nicht beantworten. Es erfolgte ein Kenntnisnahme. Auch 
in der vergangenen Sitzung der BV Gadderbaum vom 18.02.2016 konnte hierzu keine 
befriedigende Antwort gegeben werden.  
 
Daher stellt die BfB-Fraktion folgende Anfrage:  
 
Aus welchen Mitteln wird der finanzielle Mehrbedarf des Freibades Gadderbaum von 
1 Mio. € abschließend finanziert?  
 
Zusatzfrage 1: Welche Maßnahmen müssen zur Finanzierung dieses Betrages 
verschoben werden oder können erst gar nicht begonnen werden? 
 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
 
Dorothea Becker 
(Fraktionsvorsitzende der BfB) 
 
 
 
f.d.R. 
Markus Schönberner 
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